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Reunião do Colegiado do Mestrado em Sistemas Aplicados à Engenharia e Gestão (SAEG)Reunião do Colegiado do Mestrado em Sistemas Aplicados à Engenharia e Gestão (SAEG)

As 14h do dia 8 do mês de dezembro do ano de 2021As 14h do dia 8 do mês de dezembro do ano de 2021 , iniciou-se a reunião ordinária  do Colegiado do Programa de
Pós-Graduação em Sistemas Aplicados à Engenharia e Gestão (SAEG), convocada através de grupo de whats app e
convite no google agenda, realizada na plataforma Google meets.

Aprovação da pauta:Aprovação da pauta:

1. Acompanhamento discente (Milton - pauta fixa);
2. Situação das defesas da turma de 2019 (Docentes - prazo improrrogável);
3. Processo seletivo 2021 (Henrique);
4. Decisões ad referendum (Roberta/Henrique);
5. Aproveitamento de créditos do discente Douglas Bruno (Cristine);
6. Outros.

Participaram da reunião os seguintes docentes:Participaram da reunião os seguintes docentes:

Aline Pires Vieira de Vasconcelos;
Carlos Leonardo Póvoa;
Frank Pavan de Souza;
Frederico Galaxe Paes;
Luiz Gustavo Lourenço Moura;
Mark Douglas de Azevedo Jacyntho;
Milton Erthal Junior;
Rodrigo Martins Fernandes;
Romeu e Silva Neto.

Os discentes:Os discentes:

Marcos Pinheiro Pessanha;
Paulo Rossi Croce.

Justificaram a ausência:Justificaram a ausência:
Cristine Nunes Ferreira.

Ausentaram-se sem justificativa:Ausentaram-se sem justificativa:
Alline Sardinha Cordeiro Morais;
Rogério Atem de Carvalho;
Simone Vasconcelos Silva;
João José de Assis Rangel;
Jonnathan dos Santos Carvalho;
Andre Fernando Uebe Mansur;
André Soares Velasco.

E dos discentes:E dos discentes:
Francisco Elder Cabral Junior;
Janaina Braga Ribeiro.
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1. Acompanhamento discente 2020 / 2021 (Milton - pauta fixa)1. Acompanhamento discente 2020 / 2021 (Milton - pauta fixa)

Ingressantes 2021: Não há acompanhamento pois os alunos ainda estão no primeiro ano de curso, onde
cursam disciplinas.

Ingressantes 2020 (Disciplina Seminários III): Os alunos orientados pelo professor João Rangel
não apresentaram seminários devido à problema de saúde do docente, são eles Ariele da Hora e Hugo
Machado. Os alunos Thiago do Couto e Douglas Bruno não apresentaram. Os alunos Gustavo Machado e
Jaciara Braga Ribeiro não apresentaram e não jus ficaram. Henrique relata que o aluno Gustavo Machado
informou mudança de emprego e irá morar em outro estado. Henrique relata questão sobre sobrecarga na
secretaria acadêmica.

. Situação das defesas da turma de 2019 (docentes - prazo improrrogável). Situação das defesas da turma de 2019 (docentes - prazo improrrogável)

O professor Henrique relata que alguns alunos não conseguirão defender em 2021. Foram deferidas todas
as solicitações de prorrogação de defesa conforme solicitação dos alunos e que além do limite solicitado
por cada um, as defesas poderiam ocorrer impreterivelmente até o dia 31/12/2021.

O professor Renato relata que o aluno Bernardo Mansur teve dificuldades para desenvolver a dissertação,
mas entregará a dissertação para avaliação.

O professor Frederico relata a situaçã o do aluno Natanael, que obteve a prorrogação até 31/12/2021. Houve
avanço em código, testes e simulações no problema que ele está tratando, mas não houve apresentação do
manuscrito e não houve resposta aos contatos feitos pelo orientador.

A instrução é realizar a defesa até 31/12/2021, e a banca avaliará as três situações – aprovação, reprovação, ou
aprovação sob condições de nova defesa.

3. Processo seletivo 2021 (Henrique)3. Processo seletivo 2021 (Henrique)

O professor Henrique agradece a contribuição dos membros da comissão de processo sele vo. Informa que
ocorreram pequenas dificuldades por parte de poucos candidatos. O processo se inicia dividido entre as linhas de
pesquisa como no edital anterior e que até o momento não há intercorrências.

4. Decisões 4. Decisões ad referendumad referendum (Roberta/Henrique) (Roberta/Henrique)

Não houve.

5. Aproveitamento de créditos do discente Douglas Bruno (Cristine)5. Aproveitamento de créditos do discente Douglas Bruno (Cristine)

Dada ausência justificada da professora Cristine Nunes, fica pautado para próxima reunião.

6. Outros6. Outros

Reunião de coordenadores: O professor Henrique relata que existe uma reunião extraoficial que ocorre
anualmente no ENMC. E que este ano ocorreu de forma virtual, conversou com o coordenador da câmara 3
(Engenharia, Gestão e Inovação), o Dr. Marcelo More  (CIMATEC/BA Polo EMBRAPII). Explicou que devido
ao fato de o prograda ser da área interdisciplinar, somos avaliados sob os mesmos critérios aplicados a
todos os outros programas acrescidos de um componente interdisciplinaridade. Informou que toda
produção deve ter no mínimo um professor e um aluno e é recomendável que tenham dois alunos e dois
professores, quando possível além de solicitar coorientações para atendermos a este componente.
Informou que a evidência da publicação de um ar go é o próprio ar go, porém a evidência de um produto
desenvolvido para uma empresa não está definida e foi recomendado o uso de uma declaração da empresa.
O coordenador da Câmara 3 disse que não aceita as declarações mas informou que há uma tendência de
um bom resultado na avaliação da CAPES.

Situação avaliação CAPES: Atualmente, os critérios da avaliação são estabelecidos após o preenchimento e
envio dos relatórios por parte dos programas. Um procurador do Rio de Janeiro, professor da UERJ, que já
foi coordenador de programa de pós-graduação da UERJ entrou com uma ação de interesse público
solicitando a suspensão da avaliação, o foi acatado pelo juiz. A pe ção solicita que sejamos avaliados pelos
critérios da avaliação passada para que possamos trabalhar com critérios conhecidos e foi deferido através
de liminar. Por este mo vo, a avaliação pode voltar a acontecer mas o resultado não pode ser divulgado até
que se estabeleça a decisão judicial. A avaliação passada era quan ta va e a atual é qualita va. A
expectativa é que independente dos critérios da avaliação, o SAEG tenha um bom resultado.

Fusão com o ProfNIT: O ProfNIT é um mestrado de Inovação em rede (com colaboração de docentes da
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UENF, UFF, IFF) que tem enfrentado alguns problemas (secretaria, poucos inscritos). A CAPES desincen va
programas pequenos e incen va programas maiores. Há a possibilidade, de o SAEG absorver o ProfNIT com
a Linha de Pesquisa "Sistemas Aplicados à Inovação" isso fortaleceria o SAEG, enfa zando a
interdisciplinaridade e contribuindo para o crescimento do programa. Não é um anuncio, mas uma
possibilidade a ser analisada.

A próxima reunião será realizada no dia 02/22/2022 às 14h.

A reunião foi encerrada às 15h15min. 

A ata é assinada pelos membros presentes.

Documento assinado eletronicamente por:

Rodrigo Martins FernandesRodrigo Martins Fernandes, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, DIRETORIA DE GESTAO DE PROJETOSDIRETORIA DE GESTAO DE PROJETOS, em 29/09/2022 09:25:03.

Milton Erthal JuniorMilton Erthal Junior, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, COORDENACAO DO CURSO DE MEIO AMBIENTECOORDENACAO DO CURSO DE MEIO AMBIENTE, em 27/09/2022 18:14:10.

FRANK PAVAN DE SOUZAFRANK PAVAN DE SOUZA, FRANK PAVAN DE SOUZA - OUTROS - INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE (1)FRANK PAVAN DE SOUZA - OUTROS - INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE (1) , --, em 27/09/2022
16:10:58.

Romeu e Silva NetoRomeu e Silva Neto, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, COORDENACAO DO CURSO TECNICO DE EDIFICACOESCOORDENACAO DO CURSO TECNICO DE EDIFICACOES, em 25/08/2022 16:01:06.

Luiz Gustavo Lourenco MouraLuiz Gustavo Lourenco Moura, COORDENADOR - FUC1 - CBECCCCOORDENADOR - FUC1 - CBECCC, COORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM ENGENHARIA DA COMPUTAÇÃOCOORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM ENGENHARIA DA COMPUTAÇÃO, em
22/08/2022 15:26:52.

Mark Douglas de Azevedo JacynthoMark Douglas de Azevedo Jacyntho, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, COORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM SISTEMAS DECOORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM SISTEMAS DE
INFORMAÇÃOINFORMAÇÃO, em 17/08/2022 16:30:58.

Frederico Galaxe PaesFrederico Galaxe Paes, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, COORDENACAO DO CURSO DE ENGENHARIA AMBIENTALCOORDENACAO DO CURSO DE ENGENHARIA AMBIENTAL, em 16/08/2022 17:26:19.

Aline Pires Vieira de VasconcelosAline Pires Vieira de Vasconcelos , PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, COORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM SISTEMAS DE INFORMAÇÃOCOORDENAÇÃO DO CURSO DE BACHARELADO EM SISTEMAS DE INFORMAÇÃO,
em 16/08/2022 12:07:24.

Este documento foi emi do pelo SUAP em 24/01/2022. Para comprovar sua auten cidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse
https://suap.iff.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:
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